

EL ALCÁZAR

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

EDICIÓN DE TOLEDO

RESUMEN INFORMATIVO

Los monárquicos franceses entran en actividad.....	3.ª
En Rusia continúa los fusilamientos en masa.....	3.ª
Se desmoronan las brigadas internacionales ante la perspectiva de la expatriación.....	6.ª
La legión francesa protesta del bombardeo de buques de control.....	7.ª
En Nápoles se ha reproducido el milagro de San Genaro.....	7.ª

Año II

Jueves 10 de Junio de 1937

Núm. 279

Es deshecho un intento de ataque a la posición de La Estaca

Orduña ha sido completamente evacuado

La Artillería y Aviación bombardean las defensas de Bilbao

Durango.—El tiempo continúa encapotado y con fuertes chubascos. Se confirma que, ante la fuerte presión de los nacionales, Orduña ha sido evacuada por los rojos.

La Artillería y Aviación han bombardeado intensamente el cinturón de defensas de la capital de Vizcaya.

El embajador de Rusia es el dueño de Barcelona

Barcelona.—El delegado en Barcelona del gobierno de Valencia, vigila estrechamente al «honorable» Companys, al que Negrín considera como afecto a la FAI.

El embajador de Rusia en la capital de Cataluña es el verdadero dueño de la situación, siendo él quien ordena los fusilamientos de los anarquistas. Parece que Valencia trata de implantar un gobierno netamente comunista, a cuyo efecto han llegado a Cataluña nuevos elementos organizadores de la U. R. S. S. Se trata también de hacer desaparecer, mediante el asesinato, a los más destacados elementos de la Esquerra con el fin de que no pongan obstáculos a la sovietaización.

En los pueblos de Cataluña se han registrado sangrientos incidentes entre los campesinos y los delegados del gobierno que tratan de arrebatarles las cosechas. Numerosos labriegos han sido fusilados.

Los fusilamientos de Madrid son comentados desfavorablemente por la Prensa extranjera

Barcelona.—La Prensa extranjera comenta ácremente los fusilamientos de anarquistas decretados por Miaja y realizados en la plaza de toros de Madrid.

Aseguran unánimes que tales medidas de represión complican extraordinariamente la situación, ya caótica de la retaguardia roja.

En Londres ha causado gran sensación el procedimiento exterminador del general Miaja. Muchos periódicos que simpatizaban con Valencia califican el hecho de asesinato. Los medios oficiosos comentan que tales hechos se produzcan en naciones que se consideran dentro de la civilización.

Los periódicos franceses y norteamericanos protestan del hecho, considerándole propio de salvajes desgobernados.

El acuerdo de nuevo control está ya ultimado

París.—El acuerdo de control iniciado por Alemania, Italia, Inglaterra y Francia, está ya virtualmente terminado. La prensa se ocupa mucho de tal acuerdo y pone de relieve que se ha elaborado teniendo la vista en las rectificaciones iniciadas por Alemania.

Los atacantes sufrieron numerosas bajas

En el frente de León se rectificaron posiciones a vanguardia sin encontrar resistencia

Aumentan en los sectores del Sur el número de milicianos y soldados rojos que se pasan

Derrota del enemigo en sus ataques a Peña Ubiña

Los bravos marroquíes asaltaron una posición roja

Boletín Informativo del Cuartel general del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 9 de junio de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—Frente de Vizcaya: Continúa el mal tiempo y sólo ha habido algunos tiroteos y cañoneos.

Frente de Asturias: Un nuevo intento de ataque del enemigo a la posición de La Estaca, fué deshecho, sufriendo los rojos bajas considerables.

Frente de León: Se ha verificado una rectificación de nuestras posiciones a vanguardia, sin resistencia enemiga.

EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Aragón: Tiroteos sin importancia.

Frentes de Soria, Avila y Madrid: Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR. **Frentes de Córdoba y Granada:** Sin novedades dignas de mención. Aumenta considerablemente el número de milicianos y soldados enemigos que se pasan a nuestras filas.

Salamanca, 9 de junio de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Prieto quiere exterminar a sangre y fuego a los anarquistas

Salamanca.—La persecución que que el Gobierno prietista ha iniciado contra sus antiguos aliados los anarquistas, se recrudece intensamente.

Ahora Prieto busca colocar fuera de la llamada legalidad del Gobierno rojo de Valencia a los grupos libertarios.

Después de fusilar los 320 anarquistas españoles por los rusos de la brigada Dimitroff, fusilamiento en masa ejecutado en la plaza de toros de Madrid, Prieto prepara una moción por la cual serán declaradas ilegales las juventudes y organizaciones anarquistas de la España roja.

Prieto quiere exterminar a sangre y fuego las organizaciones ácratas, para entregar a las juventudes socialistas el monopolio del crimen y saqueo.

Ataque rechazado en los sectores de la Sierra

Avila.—El enemigo intentó realizar en la noche de ayer un ataque a nuestras posiciones de la Sierra, siendo enérgicamente rechazado por nuestros soldados que, saliendo de las trincheras, hicieron huir al enemigo.



Don Ale. El abuelo de las rectificaciones, que pretendía acallar a las hienas lanzándoles pellas de vaselina. Político viejo, equilibrista de todas las horas que nunca encontró la exacta para aplicar la justicia.

Tuvo bajo su pie la cabeza de la víbora que hoy destroza a España... ¿por qué no la pisó?

EL ALCÁZAR es el diario de mayor circulación del frente madrileño, así como de Toledo y de todos los pueblos adscritos a su jurisdicción gubernativa

PERFIL DEL DIA

De día en día aumenta la presentación de milicianos en nuestras líneas. El hecho se repite en todos los frentes, y él demuestra, no sólo la desmoralización que existe en el campo rojo, sino también la seguridad que allá tienen en nuestro triunfo. Nadie desertaría de aquellas filas hacia las nuestras si no tuviesen la convicción de que la victoria ha de ser en definitiva para los nacionales, como fundadamente hacen creerlo, no sólo la razón y la justicia de nuestra causa, pero también la serie ininterrumpida de triunfos que jalonan la acción heroica de nuestras fuerzas desde Marruecos hasta los alrededores de Madrid.

Ha de llegar, sin duda, un día—quizás no lejano—en que tales presentaciones se multipliquen, hasta general del campo marxista hacia nuestro campo. Al menos, es de esperar que todos los milicianos de buena fe acaben por desengañarse del trágico juego de que son objeto por parte de sus falsarios y aprovechados mandones. Por el momento, celebremos, como sintoma, los casos parciales, cada vez más cuantiosos, al punto de que se aproximan mucho a 2 000, en el frente de Vizcaya, los milicianos presentados durante las operaciones.

Nuestros cruceros bombardean el puerto de Palamós

Es derribado un avión rojo

San Sebastián.—A las cinco y media de la mañana de ayer los cruceros «Balears» y «Canarias» bombardearon intensamente el puerto de Palamós, en la costa catalana.

Durante veinticinco minutos, nuestros navíos cañonearon la zona del puerto y los barcos rojos surtos en él. Tres aviones marxistas de bombardeo, intentaron acercarse a nuestros cruceros, los cuales, haciendo funcionar las baterías antiaéreas, derribaron a uno de ellos.

El asesinato de los anarquistas provoca una reunión del Gobierno rojo

Sevilla.—Con la brutal represalia que el cabecilla Miaja ha llevado a cabo en los elementos anarquistas, se ha creado una atmósfera muy densa en torno del Gobierno de Valencia; éste tuvo que reunirse urgentemente en vista de la conferencia que sostuvo el dictador rojo madrileño con el llamado Gobierno.

Grado, 9.—Ayer y hoy ha sido interrumpida la calma en los frentes de Asturias y León. En este último, por iniciativa de los rojos, que convencidos de la importancia decisiva, que para futuras operaciones tiene la Peña Ubiña, no cesan en sus ataques a la misma, a pesar de los asiduos fracasos que obtienen en cada intento.

En el día de ayer, dos batallones rojos trataron de sorprender a los defensores de tan preciada cumbre, desencadenando un fuerte ataque, que no tardó en ser repelido por los nuestros, seguros y tranquilos en su sitio.

Cuando los rojos se decidieron al asalto, fueron recibidos con intenso fuego de ametralladoras bombas y de mano, logrando primero, contenerlos y después poner en fuga a los asaltantes. Nuestros soldados salieron de sus posiciones y persiguieron al enemigo que dejó en nuestro poder diez muertos, ocho prisioneros, varios fusiles y más de 800 bombas de mano, que en su precipitada fuga no acertaron a recoger.

Con este ya son varios los descalabros sufridos por el enemigo en Peña Ubiña, la cumbre más alta de la España nacional en este macizo.

En la madrugada de hoy, fuerzas de Regulares iniciaron un ataque sobre la loma de la Estaca, en donde los marxistas habían construido una sólida fortificación.

Después de intensísimo tiroteo, los bravos marroquíes se lanzaron al asalto de la posición y pasaba a nuestras manos en menos de media hora, saliendo los pocos defensores que quedaron con vida.

En la posición fueron recogidos grupos numerosos de cadáveres, fusiles y ametralladoras y toda la obra de fortificación fué rápidamente aprovechada por los soldados nacionales para establecerse con las mayores garantías y seguridades.

Ha sido una lección que se ha dado a los rojos en el doble aspecto de defender una posición conquistada tan brillantísimamente como lo fué la de Peña Ubiña y de atacar con estilo y habilidad en los asaltos por sorpresa.

Los cenetistas siguen adueñados del Paralelo y de otros puntos interesantes de Barcelona

UN PRECOZ PATRIOTA

En un momento de peligro, se preocupa de no perder la boina

Huelva.—Está siendo muy comentado un hecho ocurrido en el pueblo de Valverde del Camino, de esta provincia, que demuestra el alto espíritu patriótico de que están poseídas nuestras milicias infantiles.

Se trata de lo ocurrido al «peleño» de seis años de edad José Garrido, quien cayó a un pozo, obstando con sorpresa los que fueron a salvarle al darse cuenta de lo ocurrido, cómo el pequeño muchacho sólo se sujetaba a la soga que le arrojaron con una sola mano, mientras la otra la tenía levantada por fuera del agua sosteniendo la boina.

Preguntáronle después por qué se había expuesto de tal manera, cuando tan fácil le hubiera sido sostenerse con las dos manos, y el muchacho respondió: «Lo primero que hice cuando llegué al fondo del pozo fué quitarme la boina, porque hay que salvarla hasta la muerte»; palabras textuales.

Noticias breves

París.—El Senado francés, introduciendo grandes reformas en el proyecto de los diputados, ha votado el proyecto de ley, modificando la de 1881 relativa a la Prensa.

París.—La Cámara de los Diputados ha aprobado por 269 votos contra 265, el proyecto de ley fijando los precios de los hoteles durante la Exposición; acordó suprimir las propinas.

Nueva York.—Con objeto de celebrar una conferencia, con los altos jefes del Ministerio de Estado, salió para Washington el presidente Roosevelt.

Roma.—Durante la guerra de Abisinia le fueron ocupados al enemigo 220.814 fusiles, 1.542 pistolas, 916 ametralladoras y 167 cañones.

Budapest.—La municipalidad de la ciudad acordó fijar en la plaza Mussolini, una lápida que perpetúe el recuerdo de la visita de los reyes de Italia.

Berlín.—Un comunicado oficial anuncia el envío a las aguas españolas de los submarinos U-28, U-33, U-34 y U-35.

Addis Abeba.—A consecuencia de un ataque de parálisis cardíaca ha fallecido el general José Malta, que el 24 y 26 de mayo ocupó Lékempi y Gore en Abisinia.

Jerusalem.—Apoyadas por el partido sionista se están celebrando negociaciones diplomáticas, destinadas a hacer posible la inmigración judía en el Líbano.

Confitería y Fábrica de Mazapán

RODRIGO MARTINEZ
Santo Tomé, 17 - TOLEDO - Tel. 1763
Todos los días pasteles variados y postres de todas clases

San Sebastián.—Han llegado a Perpignán, según informes telegráficos recibidos de aquella ciudad, siete evadidos de Barcelona.

Han referido que la situación en Cataluña, principalmente en Barcelona y otras ciudades de primera categoría, continúa muy difícil para el Consejo de la Generalidad, que se ve impotente para dominar la rebelión de los anarcosindicalistas.

Estos siguen dominando en lugares estratégicos del Paralelo, estando en su poder las centrales eléctricas y telefónicas y varios barrios importantes, entre ellos el de Hospitalet, donde emplazaron numerosas ametralladoras. Allí es la resistencia tan grande, que el Consejo de la Generalidad no se atreve a reducir a los revoltosos por temor a un fracaso.

También están en poder de los anarcosindicalistas algunos pueblos de Cataluña, donde grupos de milicianos extremistas sostienen una resistencia a la desesperada y están dispuestos a no rendirse.

Los «intelectuales» que firman la protesta por el castigo alemán

Valencia.—Se ha hecho público un manifiesto suscrito por los intelectuales que se encuentran en la zona roja, que se eleva a las potencias como protesta por el bombardeo de Almería.

Lo firman, entre otros, Benavente, Serafín y Joaquín Álvarez Quintero, Laffora, Medinaveitia, Díaz Canedo, Hoyos y Vinent, Moles, Giral, etc.

Un decreto de Prieto contra los anarquistas

Sevilla.—Prieto iba a salir en avión a visitar el frente de Vizcaya, pero desistió de su viaje y regresó a Valencia donde se entrevistó con Negrín. Al poco tiempo se tenían noticias de que había sido firmado un decreto, declarando fuera de la ley a los partidos no afectos al Frente Popular.

El tiro no puede ser más directo a los anarcosindicalistas.

El prefecto del Sena, escandalizado ante el tráfico de objetos preciosos procedentes de España

París.—El prefecto del Departamento francés del Sena inferior ha transmitido a todas las autoridades de él dependientes—según cuenta el «Times»—una circular acerca del tráfico de objetos preciosos procedentes de España. Estos objetos preciosos son únicamente fruto de saqueos y robos; rezuman sangre. Por eso el prefecto escribe: «Al objeto de que la responsabilidad del Estado francés no se halle inmiscuida en este tráfico, le aconsejo ejerza una activa vigilancia y tome en caso necesario todas las medidas que estime oportunas con respecto a los individuos que se dediquen a la venta o al comercio de los objetos preciosos procedentes de España y cuya posesión no pueda ser justificada.»

Este prefecto del Sena inferior tiene todo el aire de un gentil hombre; pero no es difícil predecir que pronto gozará del descanso y la comodidad de la pensión.

Le falta para ser un buen prefecto del Frente Popular el tacto, y quiere demostrar excesivo celo.

La famosa nota del Gabinete marxista

Valencia.—El Gobierno de Valencia ha terminado ya la famosa nota que ha estado elaborando trabajosamente, desde el bombardeo del «Deutschland».

Ha sido facilitada ya a la publicidad, y, como era de esperar, se trata de una serie de amañados torpemente hilvanados, con la mayor desfachatez, en que, en resumen, se culpa alegremente a Alemania.

La nota termina formulando unas conclusiones, según las cuales, el Gobierno marxista «protesta del bombardeo de Almería» por la Escuadra alemana; dice que las represalias han sido «una agresión a su soberanía», y pide ante el Comité de No Intervención una indemnización de daños y perjuicios!

Termina diciendo que no tiene inconveniente en someterse al fallo de los organismos internacionales y que comunica la nota al embajador marxista de Londres para que la transmita al Foreign Office y éste al Comité de No Intervención.

Piden la detención de Miaja «como asesino del pueblo»

Valencia.—Negrín ha declarado oficialmente haber pedido a la Delegación de Seguridad de Madrid declaraciones sobre los fusilamientos efectuados en la plaza de toros.

Frente al Ayuntamiento se celebró una importante manifestación pidiendo la detención de Miaja «como asesino del pueblo de Madrid».

Los anarquistas visitan a Miaja

Madrid.—Una comisión de anarquistas visitó al general Miaja para pedirle explicaciones por el criminal asesinato cometido con sus 300 compañeros fusilados sin que los hubiera juzgado un tribunal capacitado para ello. El general prometió que ordenaría se abriese un expediente sobre este asunto.

No obstante las promesas los otros ya están muertos y Miaja tuvo que oír no pocas frases «carifiosas» que le dirigió la comisión de la C. N. T. y F. A. I.

Fallece el padre de Calvo Sotelo

Salamanca.—Se ha recibido la noticia de que hace días ha fallecido en Madrid, donde se hallaba, el anciano e ilustre magistrado don Pedro Calvo Camina, padre del inolvidable don José Calvo Sotelo.

Se arriendan

los pastos de la Dehesa de Canillas Nuevas, término de Kieves. Para hablar con don Tomás Montalvo, Puebla de Montalbán (Toledo).

Lo que dicen ellos

Hay más privilegios que antes, entre los ricos, por ejemplo, pese a todas medidas.

En Madrid entran algunos víveres, pero a precios inverosímiles, inaccesibles para los trabajadores; salchichón a 45 pesetas el kilo; queso de bola a 40 pesetas.

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el «A B C» rojo en su número del día 29 del pasado mayo.

Alguien le habla hecho creer a Largo Caballero que dentro de él se encerraba un Napoleón. Como estaba convencido de ello, se pregunta ahora: ¿Por qué me habéis dejado? Con él al frente del ejército republicano, no podíamos vencer. La culpa de todas nuestras derrotas no la tiene más que una persona: Largo.

Esto no lo decimos nosotros. Lo dijo Jesús Hernández, ministro comunista, en un mitin celebrado en el teatro Olímpia, de Valencia.

Camaradas, depengamos nuestras luchas ante el enemigo común. A nuestro destino antifascista le hace más daño la política del sillón y descrédito, que las bombas.

Esto no lo decimos nosotros. Lo dijo «Solidaridad Obrera» del 30 del pasado a grandes títulos y a toda plana.

Se han agotado las legumbres y el azúcar.

Ha faltado en absoluto el arroz y el bacalao. Las industrias se han visto más necesitadas que nunca de materias primas para la fabricación.

No llegó a faltar del todo el pan, debido a que se efectuó incontroladamente una entrada de harina extranjera, pasando por encima de las disposiciones oficiales establecidas para estas operaciones.

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice la Delegación de Abastos de Barcelona en una nota publicada en el diario «Las Noticias» en su número del 2 de junio.

Otro botón de muestra de la incuria en Madrid; esos camiones que transportan artículos y mercancías para millonarios... no te asombres, he dicho millonarios, porque no otros pueden permitirse el lujo de pagar por 100 gramos de langostinos siete pesetas y otras tantas por medio kilo de peras.

Esto no lo decimos nosotros. Lo ha dicho «El Liberal» de Madrid en su número del 27 de mayo.

Nosotros aguantaremos todo lo que sea posible y aunque nuestra sangre riegue la sierra, nosotros no la abandonaremos. Sólo dejaremos a nuestra espalda montones de ceniza.

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice un mensaje de la Delegación de Euzkadi, en Cataluña, a la División Durruti de Aragón, a las tres de la tarde de ayer, dejando así claramente sentado quienes son los incendiarios de pueblos y ciudades.

El último bombardeo de Barcelona—según un periodista francés—lo realizaron aviones rojos

Perpignan.—Por su verosimilitud vale la pena recoger los comentarios sobre el último bombardeo de Barcelona, hechos por un periodista francés que acaba de pasar la frontera franco-española procedente de aquella ciudad. He aquí lo que dice:

«Desde hace algunos días, la situación política catalana se había agravado considerablemente a causa de la conocida enemistad entre los partidos «gubernamentales» de una parte, y la FAI, la CNT, el POUM y demás organizaciones de oposición, por otra.

A pesar de todos los esfuerzos realizados, no ha sido posible lograr la unión deseada ni mejorar las relaciones entre las varias organizaciones obreras.

Companys y sus aliados estaban preocupados, ya que las dificultades que se oponen al exterminio de la CNT y de la FAI les obligan a pactar con los anarcosindicalistas para evitar que la lucha a muerte continúe o se intensifique.

A raíz del rotundo fracaso de las negociaciones realizadas, en los círculos políticos catalanes se decía que de no acontecer algo nuevo y grave sería de todo punto imposible que los anarquistas y sus aliados llegaran a un acuerdo con los «gubernamentales». Esta visión fué comunicada al llamado Gobierno de Valencia, y según se asegura, fueron precisamente los comunistas los que indicaron que un bombardeo de Barcelona crearía el ambiente necesario para reemprender las negociaciones necesarias, ya que este hecho permitiría hablar nuevamente del «enemigo en acecho».

Por lo visto, el llamado Gobierno de Valencia y el de la Generalidad, consideraron atinada la indicación de los comunistas. Para que saliese bien el plan, la aviación roja verificaría bombardeos sobre la España nacional. Los nacionales, como acción de represalia, bombardearían a su vez las ciudades de la zona roja, entre ellas Barcelona.

Dicho periodista afirmó que por dicha razón está convencido de que el bombardeo de Barcelona ha sido producido por aviones de las autoridades de la zona bolchevique».

Mercería, Paquetería, Tejidos, Novedades y Genéros de Punto
Antonio García
Telas para Falange y Requetés
San Francisco 13
TALAVERA DE LA REINA

Los mejores vinos
VINO DE LAS CINCO PERLA
A. QUIJANO
PUERTO DE SANTA MARIA
CADIZ

EXTRANJERO

Los monárquicos franceses entran en actividad

La mayor parte de los oficiales franceses de la Reserva, republicanos, están afiliados a la C. G. T.

París.—El señor Gastón Doumergue dimitía hace algún tiempo de su cargo de presidente de la Unión Nacional para la defensa pasiva. ¿Por qué?

El mariscal Petain, que fué inspector de la defensa aérea, fué indicado para suceder al señor Doumergue. Mas se abstuvo. ¿Por qué?

El general Duchene fué llamado para presidir la U. N. D. A. Acaba de presentar su dimisión. ¿Por qué?

El coronel Carville, delegado de la U. N. D. A., ha presentado su dimisión. ¿Por qué?

El presidente Doumergue invocó la excusa, por otra parte legítima, de su alejamiento. En cuanto al mariscal Petain, exigió ciertas condiciones estrictas para su aceptación. ¿Hay que suponer que estas condiciones parecieron de difícil aceptación?

En fin, el general Duchene ha renunciado a luchar contra la mala voluntad de los servicios del ministerio del Interior y contra la fuerza de inercia opuesta a todas sus gestiones.

¿Por qué esta mala voluntad? La razón es puramente de orden político. El Frente Popular, desde su advenimiento, ha decidido hacer pasar la U. N. D. A. bajo el control de las asociaciones extremistas, pues, a sus dirigentes, los considera como fascistas.

¿Qué motivos tiene todo esto? La U. N. D. A. controla todos los inmuebles de París y nombra vigi-

lantes y agentes en cada uno de ellos. Los extremistas, pues, tienen gran interés en apoderarse de la dirección de la defensa pasiva.

¿De qué medios se valen? Todos los subsidios concedidos por el Gobierno a la U. N. D. A., han sido retirados al delegado general desde la llegada del Frente Popular. Mas este organismo, a pesar de la generosidad del público, no puede vivir sin el concurso del Estado.

¿Quién ha empezado la ofensiva? La Federación de Oficiales de Reserva Republicanos? Su secretario general, señor Florentín, ha sido nombrado miembro de la comisión departamental de la Defensa pasiva.

El 1.º de enero, «La France Républicaine», en un artículo del mismo señor Florentín, hacía valer ya la necesidad para la federación de los O. R. Republicanos «de prestar su concurso más amplio a las organizaciones de asegurar la defensa pasiva».

Ahora bien, la mayor parte de los oficiales de reserva republicanos están afiliados a la C. G. T.

FONDA NUEVA

Gran confort.—Agua corriente en todas las habitaciones.—Precios módicos.—Situada en el sitio más céntrico de la capital
Armas, 13.—TOLEDO—Tel. 1566

Un mensaje del duque de Guisa y otro del conde de París

París.—Los periódicos derechistas de París publican dos comunicados cuya parte esencial es la que vamos a relatar.

El duque de Guisa acaba de hacer, ante la asamblea de sus amigos y de sus organizaciones, las siguientes declaraciones:

«He confiado a mi hijo, el conde de París, la misión de coordinar y dirigir desde arriba las diferentes energías que, a diario, se ofrecen cada vez más numerosas al servicio de la Monarquía. Esta misión está inspirada de una voluntad y de una esperanza que nos son íntimamente comunes al conde de París y a mí mismo. Yo debo declarar que lo hago más, hoy más que nunca, tanto en su acción como en sus principios.»

El conde de París expone a continuación las líneas generales de su acción:

«Sobre las ruinas legadas por el Frente Popular y su Gobierno, habrá pronto que reconstruir. La derecha ha permanecido en sus posiciones, estériles y conservadoras. Está agrupada en un plano completamente negativo. Si, estos últimos meses, su moral se ha despertado, no es para otra cosa que para aceptar la guerra civil que se le prepara.

La izquierda comienza a darse cuenta de que se ha nutrido de esperanzas e ilusiones; únicamente los comunistas están irreductibles y representan una fuerza tanto más grande cuanto que tienen en su poder al presidente del Consejo, que pudo haber gobernado en nombre de Estado y no ha querido hacerlo más que como un jefe de partido.»

Termina declarando que en la inquietud ésta que ya domina todos los ambientes, la Casa de Francia ha venido a ser el punto de unión de todos los patriotas que quieren salvar a la nación francesa.

Estos dos documentos están siendo comentadísimo y en los centros políticos de París se atribuye a los mismos la declaración pública de que los monárquicos van a salir de su actitud pasiva para emprender una actividad directa contra los enemigos de la verdadera Francia, que la están conduciendo por derroteros de perdición y aniquilamiento en beneficio del criminal comunismo, que ya ha penetrado en las entrañas mismas del país.

La ola de huelgas aumenta en los Estados Unidos

La ola de huelgas no disminuye en los Estados Unidos :: :: ::

Nueva York.—Tan pronto como se resuelve una huelga en los Estados Unidos, surgen dos nuevas; esta progresión no tiene tendencia a mejorar y la industria yanqui cada día está más resentida.

En Chicago, los obreros sindicados del acero han reclamado de la Republic Steel Corporation que acepte el arbitraje del presidente Roosevelt, a lo que dicha organización se ha negado. Por otra parte, la Republic Steel Corporation ha agregado que se niega a reconocer a la C. I. O. de Jon Lewis como única representante de sus obreros. Tal declaración no hace esperar una solución rápida del conflicto que separa a los obreros de los gerentes de la Corporación.

Un avión que debía llevar provisiones a los obreros sitiados dentro de la fábrica de Cleveland por los obreros sindicados, se ha estrellado contra el suelo en el momento de aterrizar; la dirección de la empresa acusa a los obreros de haber disparado con fusil contra él.

Edsel Ford, presidente de la Ford Motor Company, ha sido citado por el juez para declarar en la información que ha sido abierta sobre los incidentes que ocurrieron en Rouge, donde los líderes sindicalistas fueron atacados por los obreros de la Compañía.

Los empleados en el transporte de lingotes de oro se declaran en huelga :: :: ::

Nueva York.—Nueva York se ha visto privado de los famosos camiones blindados que son utilizados para el transporte de lingotes de oro, moneda y billetes que los distintos establecimientos bancarios suelen cambiar entre sí, a causa de las distintas operaciones financieras.

800 guardias armados y conduc-

tores de camiones se han declarado en huelga; estos empleados de dicha Compañía reclaman la semana de cuarenta horas y un jornal de mil francos semanales; para apoyar sus peticiones se han limitado a encerrar los camiones en los garajes y entregar sus armas a los dirigentes de su sindicato, estableciendo piquetes de huelga a las puertas de los Bancos.

¿Hacia el fin de la huelga de cine? :: :: ::

Hollywood.—La huelga de técnicos de la industria del cine parece haber terminado, aunque no ha sido publicado ningún comunicado sobre ello; en efecto, el principal sindicato en huelga, el de pintores escenógrafos, se ha puesto de acuerdo con el de empleados de teatro, el cual ya había concluido un acuerdo con los productores.

Dentro de 35 años, Francia quedará reducida a veinte millones de habitantes, por el alarmante descenso de la natalidad

Ginebra.—En la última Conferencia Demográfica internacional celebrada en el seno de la Sociedad de Naciones, el delegado francés hizo constar que si se mantiene el actual índice de natalidad en su país, dentro de 35 años la población de Francia quedará reducida a veinte millones de habitantes. Para que se advierta la magnitud del problema, indicaremos que en la actualidad alcanza la población francesa a 42 millones de habitantes.

Como dato complementario el delegado mencionado dió lectura a las siguientes cifras:

Los habitantes de París se dividen en las siguientes edades:
Más de un millón pasa de los 40 años.

Cerca de un millón oscila entre los 20 y los 40.

El resto no llega a los 20.
La intervención del delegado francés fué seguida con la mayor atención.

UN MINUTO DE HUMOR

Ossorio y Gallardo se posesionan de la Embajada de París

París.—El señor Ossorio y Gallardo ha tomado posesión de la Embajada roja en París.

A su llegada fué interrogado por los periodistas, con quienes dialogó en la siguiente forma:

—¿Qué efecto le ha causado la nueva Embajada?

—Es bonita por fuera. Por dentro demasiado grande...

—Hablaban de que tenía un magnífico mobiliario...

—Sí, le tenía, pero ya conocen ustedes a Araquistain. (Y al decir esto, accionó los dedos de la mano derecha de modo muy significativo.) Se llevó primero los tapices. Luego arrambió con lo que quedaba. Por último, la mujer se ha llevado hasta los visillos. (No me han dejado nada! Gracias a que he traído alguna cosilla de la Embajada de Bruselas...

—¿Muebles también?

—De todo, de todo. Hay que ser precavidos.

—¿Es verdad que es usted muy católico?

—Sí, mucho. Mi hijo y yo íbamos mucho a las iglesias.

—¿Y menudos cuadros que tenemos!—interrumpió el retoño, allí presente.

—¡Calla, leñe!—corrigió el papá al pequeño asqueroso.

Y prosiguió Ossorio:
—Esta Embajada es una buena tajada. Está bien retibuida y es además la que da mejores comisiones. Aquí se paga todo lo que compra el «Gobierno legal».

—¿Piensa usted conservar la corte de amor?

—Desde luego. Pepe Bergamín, Machado (Antonio), Ugarte, todos.

—¿Por qué no van a la España roja?

—Porque por allí hay muchos tiros. Ahora, a trabajar. Hay que poner en orden los muebles, los tapices, los cuadros que he traído de la Embajada de Bélgica. Ahora es muy cómodo el traslado de los embajadores. Con dos o tres camiones hay suficiente para instalarse en el nuevo destino.

Al terminar la entrevista, el redactor de «L'Humanité» notó la falta de su reloj, y se quejó al embajador. Ossorio y Gallardo miró rápidamente a su alrededor y, no viendo a su retoño, salió arreando a buscarle. A poco regresó trayendo el reloj, que resultó pertenecer al repórter de «Paris Soir». Ossorio dijo que su pequeño le había encontrado caído en la dependencia donde fueron obsequiados los periodistas.

Julio Pous

PRIMERA CASA EN PAÑERIA
TEJIDOS Y NOVEDADES
Pí y Margall, núm. 61
TOLEDO

MARINO DOMÍNGUEZ

Tejidos y Géneros de Punto
Comercio, 21.—TOLDEO

Viuda de Juan Gallano

MADERAS - MOSAICOS - MATERIALES DE CONSTRUCCION
OFICINA:
Cuesta de Pajaritos, 9.—TOLEDO

En Rusia continúan los fusilamientos en masa

Se ha suicidado el jefe político del Ejército soviético. Los comunistas franceses piden a Blum más radicalismo

Berlín.—Noticias procedentes de Riga, dan cuenta de un nuevo y feroz delito, cometido en Rusia por motivos políticos, en donde una secretaria de los obreros químicos ha sido hallada cadáver en una cloaca, materialmente cosida a puñaladas, sin que los asesinos dejaran rastro.

Una extensa organización terrorista ha sido descubierta, siendo detenidas 300 personas, entre las cuales figura el secretario de un comité de minas de carbón.

Los terroristas han sido entregados al tribunal superior. Han sido fusilados en la madrugada de ayer diez conocidos comunistas, acusados de actividades anti-stalinianas. Ha sido detenido el secretario de un comité regional del Partido Comunista, acusado de propaganda anti-staliniana.

Suicidio del jefe político

Moscú.—La «Pravda» anuncia el suicidio de M. Gamarnick, alto funcionario soviético.

Gamarnick tenía cuarenta y tres años, con categoría de comandante en el Ejército. Fué, hasta la sustitución del mariscal Toukhatchevski por Yegerov, primer adjunto del Comisariado de Defensa, director de la sección política del ejército rojo y miembro de la oficina de organización del comité central del Partido Comunista.

Ha sido, en suma, el jefe de la organización política del ejército. Circula el rumor de que Gamarnick estaba en relación con elementos anticomunistas, por lo cual estaba amenazado de destitución.

Reunión campesina en Fiume

Fiume.—En Fiume, ha tenido lugar una imponente reunión de campesinas, ataviadas con trajes típicos y que en número de 28.000 han aclamado con una calurosa manifestación al Duce, fundador del Imperio.

Ha tenido lugar asimismo un desfile de las fuerzas fascistas ante el secretario del partido, en la que han tomado parte 20.000 individuos de las organizaciones, terminando la manifestación con una invocación persistente: «Queremos el Duce afirma».

Los comunistas a León Blum

París.—La fracción comunista del Sena, ha hecho importantes peticiones al Gobierno León Blum.

Coinciden con las manifestaciones de obreros reclamando del Gobierno una actuación más radical.

La vida en Toledo | En todos los pueblos de la provincia se celebraron funerales por el general Mola

Gobierno Civil

Al ser recibidos por el señor Gobernador civil, nos dió cuenta de haber recibido un telegrama del Cuartel General del Ejército del Norte, agradeciendo muy profundamente el pésame que le transmitió en nombre de Toledo y su provincia, por la pérdida del héroe general Mola.

También he recibido esta mañana, continuó el señor Cirujano, una sentida y patriótica carta del comerciante de esta ciudad, don Tomás Sierra, con la que me remite 500 pesetas para la suscripción de la Marina de Guerra, y 50 pesetas, para el homenaje a la Legión, donativos que agradezco vivamente, y que espero servirán de estímulo.

Por la relación que por separado les entrego, verán que la suscripción para la Marina asciende a la suma de 26.690,25 pesetas.

Se siguen recibiendo numerosos telegramas de pueblos de la provincia, en los que los alcaldes me dan cuenta de celebrarse solemnes funerales por el alma del héroe general Mola.

TALAVERA

La Secretaría de guerra ha dirigido el siguiente telegrama:

Secretaría Guerra de Burgos a Comandante Militar de Talavera.— Comisión compra ganado para Ejército actuará en esa Plaza próximamente en día que se avisará. Ruego V. E. que por avisos y periódicos locales difunda la noticia entre ganaderos y propietarios de caballos de silla y mulos con aptitud para carga de conformación ancha y fuerte alzada superior a uno con cuarenta y dos metros y de seis a dieciséis años de edad que deseen venderlos.

Telegrama cursado por la Delegación Nacional de Asistencia a frentes y hospitales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Excmo. Sr. Jefe del Estado español.

Salamanca.—Hondamente apenada pérdida heroico general Mola, hago presente a V. E. este dolor de todo buen patriota, al mismo tiempo que espero en la Providencia de Dios y en las reservas inagotables de los dotes militares de nuestro Ejército el que la causa de la liberación España no sufrirá menoscabo con la muerte de tan excelsa figura de la guerra.

La delegada nacional de Asistencia a frentes y hospitales, *María Rosa Urraca Pastor*.

Se alquillan hoteles y pisos

amueblados, con agua corriente, cuarto de baño y piscina. Situados entre pinares y a medio kilómetro de Arenas de San Pedro (Avila).

Para más detalles, dirigirse a

D. Luis Cuenca Bultrago, Procurador de los Tribunales ARENAS DE SAN PEDRO (Avila)

Vinos y Coñacs José Pemartín
PROPIETARIOS, 3 - SANTAMARIA Y COMPAÑIA
¡Mujeres y PEMARTIN hasta el fin!

Madrinas de Guerra

Solicitan madrinas de guerra los cabos Mariano Jorge Muñoz y Felipe Gómez García; los soldados de 1.ª, Germán Pérez Baraona, Benito Bravo Pérez, Isabelo Segovia Gaitán, Félix Arroyo Pino, Carmelo Recio Quiroga, Domingo Avila Muñoz, Francisco Gómez López, Sautiagio Lujan Bargas, Amado Gil Resino, Nicolás Alvarez García, José Casitas López y Cándido Díaz Sánchez; todos del Batallón de Voluntarios de Toledo, segunda Compañía, 3.ª Sección.

Donativos recibidos en el Gobierno militar para la suscripción del acorazado "España,"

Niña María de los Angeles Lerdo de Tejada (primera comunión), 64,75 pesetas; don Fructuoso Martínez Lorenzo, de Recas, 100; don Cecilio Cabello Romillo, 5; doña Sabina Vargas Alonso, 1; don Bienvenido Moraleda Jiménez y esposa, 25; Pepito Moraleda Ibáñez, 10; una antigua asilada del destruido Hospital del Rey, 1; jefe de la prisión del partido de Escalona, 10; oficial de la prisión del partido de Escalona, 5; doña Telesfora Olmedo, 1, y don Basilio Gómez Madrudejos, 5.
Total. 2.671,85.

Cartelera

CINE MODERNO.—Mañana, otra nueva creación del gran detective chino. **Charlie Chan en París**, por Warner Oland.

CINE IMPERIO.—Mañana, La tela de Araña, por William Powell y Mirna Loy.

Se ha extraviado

En Toledo o Talavera, del 30 de mayo en adelante, un carnet de identidad núm. 1.069 y cédula personal núm. 2.813, ambos documentos a nombre de don Pedro González Sánchez,

Se ruega su entrega al mismo en Carnicerías núm. 13, Talavera o en Toledo en la Redacción del presente Diario.

La Unión Vinícola

Armas, 13-Toledo-Tel. 1563

Primera Casa en vinos rancios y secos.—Especialidad en mistelas, vermouth, jarabes y licores de las mejores y más acreditadas marcas

Ayuntamiento

Reunión de la Comisión Permanente

Bajo la presidencia del señor Alcalde y con asistencia de los señores concejales, Labandera, Rodríguez, Montemayor y Giménez tuvo lugar la reunión semanal de la Comisión Permanente.

Se lee y aprueba el acta de la sesión anterior. Según fallo emitido por el señor Juez Instructor, quedan destituidos de sus cargos y haberes activos y pasivos, los señores don Julio García, don Mariano Villarejo Lumberras, don Melitón Cabrera, don Raimundo Gómez, don Teodoro Cardena Martín, don Florentino Gutiérrez, don Antonio Martín, don Urbano Barón, don Faustino Pérez Cejuelo, don Jesús Díaz Gutiérrez, don Narciso Peñalver Fermín, don Nicolás Peñalver y don Antonio Alcoléa; todos de marcada actuación contraria al Movimiento Nacional

Pasa a la Comisión la moción del Negociado sobre el nombramiento de cinco buzo-nadadores y dos guardas de río, para la presente temporada de verano que du-

rará desde el próximo día 1.º de Julio, hasta el 31 de Agosto.

Se dá cuenta de unas facturas, así como del total de multas impuestas por los tenientes alcaldes en un importe de 106 pesetas.

Finalmente se lee una carta del jefe provincial de «Flechas» solicitando la cooperación del Ayuntamiento para el Campamento veraniego de los «Flechas»; no obstante las dificultades económicas porque atraviesa esta Alcaldía, acuerda entregar el donativo de cien pesetas.

Unánimemente se acuerda enviar un sentido telegrama del pésame al Generalísimo por la muerte del General Mola.

SECRETARIA

Para asunto que les interesa se requiere la urgente presentación en esta Secretaría, de las siguientes personas.

Don Tomás Martín Ruiz, don Luis Menéndez Mesón, don Alfonso Delgado San Pedro, don Vicente Sánchez Romero, don Antonio Pérez, doña María Santillana Marugán y doña Antonia Villarino.

Homenaje de Toledo a la Legión Suscripción abierta por EL ALCAZAR

	Pesetas		
Suma anterior.....	2.329,00	Don Manuel de Andrés ..	5,00
Don Santiago Redondo		Doña Paz Escobar.....	3,50
Preste.....	5,00	Doña Pilar y Concha Escobar.....	1,50
Don Benito Suárez.....	2,00	Don Gregorio Marín...	5,00
Don Fausto Cobo Molero, defensor de El Alcazar.....	10,00	Don Julio Avilés García.	2,00
Don Francisco Aguirre ..	1,00	Don Rafael Cebrían.....	5,00
Don Antonio Hernández.	5,00	Don Justo Serrano.....	1,00
Don Julio Pintado.....	5,00	Señor Habilitado de Correos.....	14,00
Doña Sagrario Ureña..	5,00	Señor Secretario de Correos.....	14,00
Doña Concepción Pintado Ureña.....	5,00	Don José Sánchez Alonso.....	5,00
Don Manuel Pintado Ureña.....	5,00	Doña Adela Marín.....	5,00
Don Julio Ortega.....	6,00	Don Ricardo Serrano Carvajal.....	5,00
Don Victor Garrido....	10,00	Un soldado de Ingenieros	25,00
Don Raimundo Suárez..	10,00	Doña Julia Burgueño de Carvajal.....	5,00
Don Pablo Alonso	5,00	Don Basilio Gómez Madrudejos.....	5,00
Don Eusebio del Olmo ..	2,00	Doña Valentina Molero López.....	5,00
Don Fidel Benítez.....	5,00	TOTAL.....	2.665,50
Don José Gutiérrez Menéndez.....	5,00		
Don Pedro y Eladio Rubio.....	10,00		
Don Francisco Encinas Santo Tomás.....	5,00		
Señorita Carmen Campos Aragonés.....	5,00		
Señorita Victorina Campos Aragonés.....	5,00		
Don Santiago Carvajal ..	5,00		
Don Inocencio Burgos..	2,00		
Una niña	25,00		
Don Clemente Gómez ..	5,00		
Don Fidel Sánchez.....	5,00		
Don Mariano Durán....	5,00		
Don Alejo Portilla	10,00		
Don José Rúa	50,00		
Señora viuda de Ramón González.....	12,00		

Manufacturas de corcho "Armstrong, (S. A.)

Fabricantes y Exportadores de corchos de todas clases
AVENIDA DE MIRAFLORES, 34 - TELÉFONO 22820 - APARTADO 51
SEVILLA

Sección Religiosa

DIA 11

SANTORAL.—Octava del Sagrado Corazón de Jesús.—San Bernabé, apóstol; Santos Félix y Fortunato; San Manasés; Santa Rosalina; San Espinolo.

La misa de mañana es de la Octava; rito doble mayor, ornamentos blancos. Misa de la Fiesta, oración 2.ª de San Bernabé, Credo, Prefacio del Sagrado Corazón de Jesús.

San Bernabé, Apóstol

San Bernabé evangelizó con San Pablo y por espacio de doce años, a los paganos de la isla Chipre, y de otros muchos lugares. Por lo cual, la Iglesia le da los honores de Apóstol, y la liturgia le aplica las palabras de Jesús cuando anunciaba a sus Doce que constituidos príncipes sobre toda la tierra se habían de sentar sobre tronos para juzgar a las 12 tribus de Israel.

Habiéndose separado de San Pablo, volvió de nuevo a Chipre, en donde los judíos de Salamina tramaron una conspiración, atentando contra su vida.

Acordándose entonces de las palabras del Maestro al enviar a sus Apóstoles como ovejas en medio de los lobos, dijo a los fieles: «El lobo no embiste al pastor si no es para lanzarse después sobre el rebaño. Permaneced constantes en la fe.»

Los judíos le apedrearon como blasfemo.

Fue sepultado con el Evangelio de San Mateo escrito por su puño y letra. Su nombre figura en el canon de la misa.

CULTOS

Hermanidad de Nuestra Señora del Pilar de la Delegación de Correos de Madrid

El día 12 del actual, en la iglesia de los PP. Jesuitas, a las nueve de la mañana, celebrará la Misa reglamentaria por los funcionarios de Correos fallecidos, la Hermanidad de Nuestra Señora del Pilar, de la delegación de Madrid.

EDICTO

REQUERIMIENTO

Juzgado Especial Militar número 12 de la plaza de Madrid

Por medio del presente se requiere a cuantos funcionarios dependientes del Ministerio del Trabajo de Madrid hayan sido declarados cesantes por el Gobierno Rojo, tuviesen su residencia en la plaza de Madrid y actualmente se encuentren en territorio liberado, se dirijan por carta o escrito a este Juzgado especial, expresando con toda claridad su nombre y apellidos, fecha en que fueron declarados cesantes, cargo que desempeñaban y tiempo que permanecieron en Madrid desde el 18 de Julio de 1936.

Advirtiéndose la conveniencia de cumplir el presente requerimiento en evitación de perjuicios que de no hacerlo puedan sobrevenirles. Talavera de la Reina 5 de abril de 1937.—El secretario, «F. Casanova.—Rubricado»

CASA CABRERA
COMESTIBLES

Sacramento, 4, y Tendillas, 17.—TOLEDO

La guerra en Madrid

En la Ciudad Universitaria se impuso la Medalla Militar a dos de sus defensores

Por el corresponsal especial para EL ALCAZAR,
 Jesús María Arozamena

Tras el duelo de artillería de medianoche, que juntamente con el gran incendio observado en el interior de Madrid, que anunció de madrugada, se ha producido un infintivo movimiento de tranquilidad, ayudado por la lluvia menuda que como niebla ligera, se extendía por todos los sectores del campo de batalla.

Hemos aprovechado la bonanza bélica del día para ver alguno de los poblados que han quedado en la retaguardia del frente pero un día fueron nido de grandes combates.

Las casas destruidas lo están enseñando, Aravaca, Pozuelo. Nombres que por sí solos encierran las más variadas estampas de la actual guerra. Siempre es interesante y aleccionadora una excursión por estos campos de soledad que fueron un día retablo de paz y de hogar.

Acompañame, amigo lector, por casas que despreciaron ya su denominativo para adoptar el triste grado de «ruinas». Sentirás correr tu emoción porque eres hombre y eres sensible.

Mira este jardín donde unas rosas tempranas se han agotado sin el cuidado de una mano que las regase, haciéndolas perdurar bajo el milagro del agua. Mira estos lienzos que hora a hora, el paciente cuidado de una mujer entretejieron en rizos y bordados hasta formar fantásticas montañas y arroyos y tejidos de seda y color.

Miré esta vivienda modesta, obrera, fruto de tantos años de trabajo de noches en vela, de privaciones continuas... Es un montón de ruinas.

Más entra conmigo en esta vivienda que respetaron los penados, pero que no respetó la maldad de nuestros enemigos maestros del saqueo y de la destrucción, ¿la veis? Por el suelo, en fúnebre desorden muebles, libros, cuadros, todo en piras ahogadas en soledad.

Y en aquel rincón, olvidada de todos, una cuna. Cuna de colores sencillos, con sus ropas dobladas como esperando la llegada de su pequeño ocupante. Cuna ribeteada de flores multicolores y de grabados infantiles. Al lado de la cuna he visto una careta de carnaval. Una careta que ríe. Una careta que a pesar de los dolores conserva la gráfica sonrisa burlona de los bailes de la Zarzuela. Y yo, que siempre he reído ante la risa de las caretas, he sentido una profunda angustia, asfixia de descontentos contrastes.

Pasó la guerra. Junto a ella, sin mirarla casi; mas la monstruosa careta advirtió la desgracia; vió cómo una madre arrancaba a su hijo de la cuna, cómo unos salvajes sin alma lo atropeaban todo, arrojando las cosas, deshaciéndolas. He contemplado la careta, recordando todo esto. Sigue siendo su sonrisa estúpida, simulando una pasión dentro de la guerra, la pasión de la contradicción, de los

efectos contrapuestos. Hoy la careta que ríe me ha producido lástima.

Esta mañana, en la Ciudad Universitaria, tuvo lugar la imposición de la Medalla Militar a dos de sus defensores, galardón que les ha sido concedido por un heroico acto realizado en la defensa de la Escuela de Ingenieros Agrónomos. Impuso esta distinción el teniente coronel Ríos Capapé, quien pronunció

unas austeras palabras, de las que entresacamos lo siguiente: «¿Cuánta responsabilidad y cuánta obligación implica nuestra historia? Obligación y responsabilidad que aceptan gozosos los hombres de este tiempo. Todos hemos levantado nuestras copas en vuestro honor. Sirva vuestra conducta de ejemplo a los que luchan y de lección a la retaguardia. ¡Arriba España! El acto ha sido sencillo y conmovedor.

Continúa la criminal tarea de entregar niños a Rusia

Salamanca.—El Gobierno comunista de Valencia continúa la criminal tarea de entregar a Rusia los niños españoles; las trágicas expediciones se preparan aceleradamente con el fin de evacuar de Bilbao rápidamente 4.500 niños.

Para organizar estos criminales envíos ha sido constituida en Bilbao, una llamada «Consejería Social» cuya misión consiste en arrebatar a las madres españolas sus hijos y entregarlos a todo el horror y a la miseria de la vida soviética.

España reclamará siempre el derecho a repatriar estos niños y devolverlos a sus familias. La nación española denunciará ante el mundo civilizado el intento ruso de desarraigar a parte de la infancia española de su país natal para llevarla a aumentar las turbas de niños abandonados y míseros del paraíso soviético.

MARQUÉS DEL MÉRITO

Vinos y Coñac

JEREZ

Los perros de San Bernardo

Irún.—La Prensa francesa de esta noche da cuenta de que la gendarmería de Grenoble ha terminado una raza en el gran San Bernardo. Se recordará que la niña Marianne Bremond fué devorada por los perros de San Bernardo. El padre de la víctima, doctor Bremond, no quiso seguir el proceso para no perjudicar los intereses del Hospicio del gran San Bernardo, en atención a los humanitarios servicios que durante tanto tiempo ejerció este establecimiento, cuya comunidad se valía de los perros para guiar a sus caminantes. Pero desde hace poco tiempo se han producido varios incidentes análogos al que hoy relatamos, por lo que se ha pedido la desaparición de los perros. A dos se les dió muerte por la gendarmería y a los restantes se sometieron a una vigilancia severa.

Estas noticias es impresionante por las víctimas y también por la suerte de esta raza canina, que contaba con las simpatías del mundo.

Hasta los perros de San Bernardo de cuyo noble instinto tanto se ha hablado, se vuelven fieras. Síntomas de la época. ¿Es que la elegía del odio universal toma ya la faldas de los Alpes o es que los nobles perros se asomaron a la ciudad? Este síntoma es más probable. Por el ejemplo que dan los hombres en estos momentos, apagan incluso la instintiva y legendaria ternura de estos animales.

Jerez-Quina de "El Ramo"
 Manuel Fernández y C.ª (S. L.)
 JEREZ

Teléfono de EL ALCAZAR: 1458

Emocionante carta del alférez Borja, muerto en el frente vasco

Salamanca.—Sobre el cadáver del alférez don Francisco de Borja Arteaga, hijo de los Duques del Infantado, muerto en el frente de Vizcaya, se encontró la siguiente carta.

El sobre dice: Excelentísima Señora Condesa del Infantado. La carta está concebida en los siguientes términos: «Dios y España; Faldas de Peña Lemona, 3 de Junio de 1937:

Queridísima mamá: Quisiera escribirte una larguísima carta pero no puedo ni me siento capaz de hacerlo en detalles de los que ya te enterarás. Lo único que quiero es decirte que tengas valor y no llores por mí, pues estaré mucho mejor que en esta tierra.

Es duro el sacrificio, pero Dios y España nos lo exigen y no podemos regateárselo.

Dale un abrazo muy fuerte a papá, dile que quisiera evitarle este nuevo disgusto, pero no puede ser.

Te abraza fuertemente tu hijo que te espera allí arriba. Adiós. Viva España.—Francisco Borja.»

El alférez Arteaga había ingresado con una de las mejores puntuaciones en la Academia de Caballería; desde el principio del movimiento demostró su gran valor, siendo uno de los primeros heridos en Lazcano, cerca de la casa solariega de sus padres.

Nuestra contramina de los Carabancheles produjo gran mortandad a los rojos

Los que se quejaban del mal tiempo en Vizcaya, ahora pueden extender su descontento a la zona más amplia del centro de la Península. Cruzamos un invierno que hay que suponer será breve. Antes de comenzar el verano, han vuelto a salir los capotes y abrirse los paraguas en manos de la población civil.

Anoche tuvimos frío y tormenta. Llovió torrencialmente. Se han empapado los campos, que ofrecen otra vez el verdor de una prometedora cosecha. Y aquí mismo, a tiro de cañón de los rojos, que por su puesto no se atreven a tirar, se trabaja intensamente la tierra, con amor para recoger a su tiempo, y también con amor, el fruto deseado.

Es tal la escasez de motivos bélicos, que estamos a punto de olvidar que hay guerra.

Siguen siendo los objetos preferidos del enemigo, la Ciudad Universitaria y los puestos avanzados de nuestra línea, pero en honor a la verdad, debemos decir que en

ninguno de los sectores se les facilita el tiro, porque fácilmente son acalladas sus piezas por nuestra artillería.

Ciertamente no cesan los rojos en sus idas y venidas con vistas a concentraciones militares en Madrid, en un Madrid que, a juzgar por las declaraciones de prisioneros y evadidos, la vida resulta cada vez más imposible, a causa de las privaciones y dificultades.

El enemigo se muestra bastante apaciguado por el sector de los Carabancheles, en donde estaban entregados a la construcción de una mina, pero se les frustró su labor al hacer estallar nuestros soldados una contramina, que debió producir entre las huestes marxistas una mortandad terrible, pues durante todo el día se ha visto a los camilleros trasladando muertos y heridos. Mientras duró esta labor, como es costumbre en nuestros soldados, no se disparó un solo tiro. Las jornadas siguen siendo tranquilas, con ansia en los nuestros de sucesos grandes.

En el frente bilbaíno

Una idea de la cantidad de bajas que sufre el enemigo

Por el cronista oficial de guerra

Frente de Vizcaya.—No podía ser por menos que las nubes se desgajasen y, en efecto, a las tres de la tarde ha caído sobre Vizcaya, Guipúzcoa y Alava un verdadero diluvio y lo malo es que los viajeros llegados hoy del Sur de Francia dicen que en toda la parte de los Pirineos, la lluvia y el vendaval son imponentes.

Menos mal que por esta vez, si los elementos nos perjudican a nosotros hay que calcular que tampoco benefician al enemigo. Seguramente con la torrencial lluvia de hoy se habrán convertido en verdaderos canales su sistema de defensa.

Ya que no puedo dar noticias de las operaciones, me permito para llenar mi misión, transcribir la copia exacta de un curioso documento que me ha sido entregado en el frente y que fué recogido del cadáver del capitán de una compañía de gudarías. El documento es una orden general firmada por el consejero del «generallísimo Aguirre» y suscrita por el general de la brigada comandante en jefe Manuel Blanco.

La citada orden está fechada el día 3 del corriente, y dice así: «El inspector general de Sanidad Militar me remite el siguiente escrito, que ordena se haga público en todo el Ejército de mi mando: La frecuencia con que al cementerio de Guecho se presentan milicianos fallecidos (textual) sin identificar por no llevar ninguna clase de documentos, carnet, ni siquiera la chapa correspondiente, hace imposible la labor de nuestra sección de información y estadística, obligando a fotografiar multitud de cadáveres, que es la única documentación que queda en nuestro archivo. Hoy me comunica el señor administrador de dicho cementerio que ni esta operación puede realizarse en muchos casos por que la descomposición de los cuerpos obliga a un rápido enterramiento y por ser cada día mayor el número de milicianos que llegan a este cementerio.»

Auque el documento es bastante turbio no he resistido a la tentación de reproducirlo; de un lado porque resulta muy curioso la llegada de los muertos que se

presentan ellos mismos en el cementerio con la desfachatez de no llevar un documento que los identifique, y de otra parte, porque da idea de la cantidad de bajas que debe tener el enemigo cuando de esta forma se entierran en el camposanto. Y, en fin, porque revela un estado de desorganización total en un ejército que para comprobar la identificación de sus soldados fallecidos, tiene que acudir como único procedimiento a fotografiar los cadáveres.

En mi poder han caído otros varios documentos no menos curiosos que el anterior. Entre ellos figura una orden general de Aguirre avalada también por el comisario político que firma E. Basko, en la que se dan instrucciones para el reposo de los soldados, oficiales y alto mando llegado a descansar, que no es tolerable que las horas del descanso las dediquen las tropas a juerguear y el mando a mantener reuniones, conversaciones y comentarios que son de todo punto inadmisibles en una buena disciplina militar. Esto también es textual.

H. del Comercio
 FULGENCIO FARRACES
 Sol.º 5.—Talavera de la Reina
 Se sirven Bodas y Banquetes

REPORTAJES DEL MOMENTO

De Bilbao a Burdeos en el "Habana", con 4.600 evacuados

Una noche en el puerto franco y cuarenta y ocho horas de travesía. Sin probar un bocado.—En el puerto de Burdeos, pan como para las fieras.—El niño de la maleta, que unas horas antes vió morir a su madre

Todavía le costaba coordinar sus ideas...

Y es que no hacía una hora que había visto por primera vez ondear en Irún la hermosísima bandera española.

Venía fatigada, deshecha. Por fin consigo que me cuente lo que verá el lector:

El aspecto de Bilbao es indescriptible. Suciedad en las calles, suciedad, cochambtería, en las gentes. Grescas a todo pasto. En los tranvías, por si usted me ha empujado o por cualquier otra nimiedad. En los cafés, trompicones y patadas para tomar una jicara de inmundo barro, mal llamado chocolate... No es vivir.

Conseguí milagrosamente pasaporte y pasaje para el «Habana».

Nos avisaron que a las nueve de la noche teníamos que estar en el puerto franco.

A las ocho y media llegué a Por tugalete. Había que recorrer a pie la distancia hasta Santurce. Busqué un chiquillo para que me llevase la maleta.

—Con mucho gusto, señora; yo se la llevaré. ¡Si viera usted qué falta me hace ganar unas perras! Esta tarde ha muerto mi madre. La encontré con la cabeza segada...

¡Qué horror cuando oí aquello! Ya en el puerto franco, nos dijeron que esperásemos. Allí estaba el «Habana», atracado. Pero no había orden de embarque.

Desde las nueve de la noche hasta las seis de la mañana aguardamos a la intemperie. Los niños, echados por el suelo, llorando.

Por fin, embarcamos.

El «Habana» se llenó materialmente de evacuados. Figúrate, ¡éramos 4.600! No había un rincón libre... Los comedores se inundaron de chiquillería.

Yo creí que de Bilbao a Burdeos tardaríamos unas horas. Salí sin provisiones, como la inmensa mayoría de los evacuados.

Y llegó la noche, y nada. Ni un mal pedazo de pan.

Amaneció.

Sólo se veía la inmensidad del mar. ¿Dónde estábamos?

Preguntábamos a los oficiales, a los que parecía que debían de sa-

ber algo, y todos se encerraban en la más impenetrable reserva.

—Sabemos tanto como usted— contestaban malhumorados.

Otra noche. Sin comer nada. Lo que se dice nada. Bebemos agua, mucha agua; esa agua templada y nauseabunda de los barcos.

¿Pero es posible, me preguntaba yo, que para ir a Burdeos tardemos tanto? ¿Adónde nos llevan? ¿Qué se proponen?

Por fin estuvimos a la vista del puerto de Burdeos.

Pero no atracábamos.

Decían que no había autorización de los franceses.

El pasaje, especialmente los niños, pedía pan.

Llegaron unas gasolineras con pan, unas latas de sardinas y pastillas de chocolate.

Una mujer y un hombre comenzaron el reparto. La gente se arremolinó en la cubierta. Nos echaban el pan a lo alto, como a las fieras, y las manos luchaban unas con otras para coger presa... ¡Qué espectáculo, Dios santo!

En los evacuados había de dos clases. Los que salieron por su cuenta y los evacuados por el Gobierno de Aguirre.

Para estos últimos—mujeres y niños pobres en su mayoría—parece ser que ponían dificultades las autoridades francesas.

Mas se dieron cuenta de lo que ocurría, y por poco se arma un motín a bordo. No sé qué habrá sido de ellos, porque yo, gracias a Dios, conseguí desembarcar de las primeras...

Luego, con cien francos, que es lo único que me dejaron sacar de Bilbao, a cambio, naturalmente, de cien pesetas de Heliodoro, ¡qué odisea en Burdeos, en Bayona, en Biarritz!...

Hasta aquí el relato de la «evacuada».

Pero no quiero dejar de consignar dos detalles de la vida de Bilbao.

Esta señora, ante la grave situación económica de su familia, tuyó que pignorar valores para poder vivir... Por treinta mil pesetas le dieron tres mil.

Mil invirtió en un cerdo.

¡Un cerdo, mil pesetas!

¿Para qué seguir contándoos?

Desórdenes en Murcia provocados por los elementos incontrolables

San Sebastián.—Informes recibidos en Gibraltar confirman que, según unos evadidos de Murcia, llegados a dicha plaza fuerte, la situación en la región murciana es muy difícil.

Los desórdenes promovidos por elementos incontrolables se han intensificado en los últimos días, habiendo tenido que actuar con extremado rigor las milicias armadas al servicio del Gobierno de Valencia para imponer el orden, sin que lo hayan conseguido plenamente.

Además, en el orden sanitario, la situación es también muy deplorable. No existe higiene en los barrios murcianos, principalmente en el de San Antolín, y con motivo de los calores, se teme el desarrollo de epidemias.

Se han solicitado del Gobierno de Valencia urgentes medidas preventivas ante tan deficiente estado sanitario.

Solemnes funerales en Valdemoro por el general Mola

Valdemoro.—Conmemorando el día de luto a su memoria, se han celebrado los funerales por el eterno descanso del invicto general Mola, con asistencia de las autoridades militares, civiles y numerosísimo público, quienes dedicaron así el último tributo a quien le cupo la gloria de cerrar su cadena de triunfos, con el laurel que su muerte gloriosa por la Patria, pone sobre su nombre, Mola ha muerto. ¡Viva Mola!

Bar y Restaurant NUEVO METRO
FRANCISCO MORALEDA
Servicio especial para Banquetes y Carta
Plaza del Generalísimo Franco - Talavera de la Reina

Miguel Sánchez
Murillo, 7
Correas, y Polainas
Tubos y Leguis para el Ejército y Milicias
FABRICA DE ARTICULOS DE VIAJE
SEVILLA



EL CAFE MAS EXQUISITO
"LOS NIÑOS,"

Rafael Jiménez
TOLEDO

VINOS "La Riva"
COÑAC
JEREZ

Se desmoronan las brigadas internacionales ante la perspectiva de la expatriación

Marsella.—Se intestifica el movimiento de deserción en las brigadas internacionales que sostiene el Gobierno bolchevique en España. Todos los días son innumerables los que se refugian en los Consulados franceses de la zona roja española cansados de la lucha y malos tratos, pidiendo su repatriación.

Esta protección lógica de los diplomáticos extranjeros a quien a ellos se acercan, es mal vista por los dirigentes de Valencia, que en distintas ocasiones han lanzado sus hordas contra los domicilios consulares para tratar de intimidar a dichos representantes y dejen de proteger a los que abandonan las filas marxistas.

Este malestar creciente y el temor de nuevos motines, ha hecho que Francia, la que tanto ayuda a Valencia, tenga necesidad de destacar unidades de su escuadra para que ancle en Alicante para proteger al cónsul y los súbditos que se esconden en su domicilio.

RECUERDO

El presente y mi pasado están constantes en mi mente. Lucha de titanes. Se disputan mi cerebro. Nostalgias de tu cariño le vencen de pronto y desbordando las sombras que por ansias de ausencia le martirizan y apagan, se entrega a tu recuerdo.

Para tí mis pensamientos. Ya sé que cortinones de plomo se interponen en los campos y que por azar de la vida tratarán de retenerlos. Estos que te dedico, ni disparos, ni cañones, ni aviones, ni elementos podrán con ellos.

Era precisamente, no lo olvido, el día del Sagrado Corazón de Jesús. Fué tu gabinetito el que escogiste para entronizar al Señor. Le pusiste tu costurero de pedestal. ¿Te acuerdas?, querías hacer un altarcito para que se postraran los niños, pequeñito como ellos. Parece que aun estoy viendo, a tus manos blancas como el marfil, colocar su imagen en el centro, con ansias infinitas de que todo me pareciera bello.

Parece que te estoy viendo, con la sonrisa en los labios, regañando a los pequeños, que como tú querían deshojar aquellas flores y regarlas por el suelo, para que sirvieran de alfombra en aquel pequeño templo.

¿Ves cómo no te olvido? ¡Cómo os recuerdo!

Y tú que presentías y ya tenías miedo porque sabías lo que iba a pasar, mientras con gusto exquisito colocabas velitas, entre flores y más flores en aquel sencillo altar, tus ojos de muñeca no me quisieron mirar. Me ocultabas tu penita. Llorabas por la felicidad de nuestro hogar.

Después... me dijiste, cogiéndome del brazo, vamos a rezar. Con qué fervor pediste al Sagrado Corazón. Estabas a mi derecha; Tolín delante; la «pequeñaja» detrás. Fué entonces cuando entre oraciones y plegarias, lloraste. No lo pudiste ocultar. Respeté tu fervor, pero Tolín se dió cuenta y poniéndose en pie estampó en tu mejilla un beso, al tiempo que mirándome exclamaba... ¡Mamá está llorando, qué penita!

EL EX TENIENTE ROJO

Sabe usted...?

... que han sido disueltos por la pandilla valenciana los cuerpos de investigación y milicias de fronteras para evitar las muchas evasiones?

... que Pi y Suñer y otros doctores catalanes siguen en el extranjero dando conferencias sin intención de volver a su tierra?

... que continúa la intensa recogida de armas en Cataluña después de la revolución de mayo?

... que en Madrid no queda un sólo banco en los jardines y paseos públicos?

... que tampoco quedan muebles, puertas y ventanas en las casas?

... que todas estas maderas han sido quemadas para proporcionarse los madrileños calor y lumbre?

... que en Madrid fueron ayer condenados a muerte 320 anarquistas detenidos en los desórdenes de la Estación del Norte?

... que fueron fusilados en la plaza de toros por elementos de la brigada internacional Dimitroff?

... que después se permitió entrar a los familiares para identificar los cadáveres?

... que Madrid no tiene alumbrado por falta de gas?

... que en la ex capital es un lujo lavarse por falta de jabón?

... que Rosemberg, primer embajador de la U. R. S. S., ha sido detenido con destino a Rusia, donde será juzgado?

... que Miaja despacha sus asuntos en los sótanos del Ministerio de Hacienda?

... que el Negus ha enviado las gracias a Méjico por la defensa que este país le hizo en la Sociedad de Naciones?

... que firma la carta como emperador absoluto y único de Etiopía?

Estuvo a punto de estallar otro conflicto en la exposición de París

París.—Ha estado a punto de declararse un verdadero conflicto en la Exposición de París. Los obreros electricistas decidieron suspender los trabajos hasta que los obreros no sindicados de la casa Berges cesaran el trabajo.

Ante la gravedad del conflicto, el ministro del Interior convocó a los dirigentes de la C. G. T. y pudo hacer, después de largas discusiones, que los obreros cegetistas depusieran su actitud intransigente.

Lea usted EL ALCÁZAR

SEGUROS DE TODAS CLASES
Bruno Nieto Pérez
Calle de Santa Clara, 8 - TOLEDO

FRANCISCO ABASCAL
COSECHERO Y EXPORTADOR DE ACEITUNAS SEVILLANAS
SEVILLA

GRAN CAFE Y RESTAURANT PEDRAZA
TODO CONFORT
Prado, 11 (próximo al Ferial) - Telf. 94
TALAVERA DE LA REINA
BOCADILLOS DIAZ
LOS MAS EXQUISITOS
TOLEDO

J. S. DE LA FUENTE
ANTIGUA CASA TELESFORO
CONFITERIA Y FABRICA DE MAZAPAN
PASTELES Y POSTRES VARIADOS
Zocodover, 47 a 50
--- TOLEDO ---

¡Buenas noches, señores!

Una noche de cine. Cine Capitol, en plenas Ramblas. Una masa compacta, maciza, apretujada. Estreno de una película rusa. Autoridades, Periodistas, Milicianos. Internacional.

Se apagan las luces. Se hace un silencio expectante. De pronto un espectador tiene tos. ¿Es que un rojo no puede tener tos? Y tose, una tos seca, brusca, a dos tiempos, que parece que sale de una caja metálica. Es una tos muy parecida, muy semejante a esa tos inefable con que el glorioso general Queipo suele prologar sus charlas.

Sin duda, todos los espectadores—asiduos de la radio—han pensado lo mismo. Y uno, tal vez involuntariamente, espontáneo, con una gracia muy española y una intención felina, dice, temerariamente, a viva voz, parodiando la característica voz del general Queipo de Llano.

—¡Buenas noches, señores!
Naturalmente, se acabó el estreno, se encendieron las luces. Risas, golpes, escándalo. Butacas que se rompen, ciudadanos que se desmayan, autoridades que huyen. Ridículo. Caos. Y salero.

EL PARAISO CATALAN

Tanques en las calles de Barcelona

Barcelona.—Un periódico da la noticia, que han recogido también las radios rojas, según las cuales, la fuerza pública se había apoderado de un tanque de los que habían utilizado los anarquistas en las últimas revueltas.

Con este motivo, se han practicado numerosas detenciones.

En Nápoles se ha reproducido el Milagro de San Genaro

Roma.—Sigue comentándose en toda Italia el hecho milagroso que ha tenido lugar en Nápoles, reproduciéndose un hecho milagroso que tuvo lugar hace siglos.

Tradicionalmente se celebra la traslación de las reliquias de San Genaro, ceremonia iniciada en el siglo IV, desde el foro Vulcano a Pozzoli.

En la Catedral, hacia medio día, se organizó una procesión, la que formada por millares de fieles, recorrió los barrios de la vieja Nápoles, dirigiéndose a la basílica de Santa Clara, donde celebraron cultos en su honor.

Al atardecer se formó una segunda procesión llamada «de la estatua», que se dirigió, como la precedente, hacia Santa Clara, donde se venera Nuestra Señora la Virgen de la Sangre.

Entonces sucedió el mismo hecho milagroso que motivó este nombre. Al ponerse en marcha esta segunda procesión, los preladados que acompañaban a las santas reliquias, conservadas en una pequeña urna de cristal, vieron admirados que la sangre coagulada y negruzca que allí se contenía momentáneamente tomó el aspecto de líquido y coloreado cual si esta sangre se hubiera vertido hace poco, y no de siglos como data ya.

Ante la noticia del milagro renovado, el pueblo, lleno de fervor religioso, prorrumpió en cantos e himnos piadosos, no cerrándose el templo durante varios días para que millares de devotos pudiesen admirar este extraordinario hecho, que es comentado con apasionamiento en todo el sur de Italia principalmente.

Los anarquistas no quieren que se respete la pequeña propiedad

Barcelona.—«Solidaridad Obrera» ha publicado un indignado artículo contra ciertas informaciones según las cuales se pretende respetar la pequeña propiedad en la zona roja.

Se trata de un artículo polémico publicado el 30 de mayo, en el que se dice textualmente:

«Ni un paso atrás, en el camino de la revolución. Se quiere hacer de España un país de pequeños propietarios, que es como decir de grandes esclavos.»

Eso dice el órgano anarquista, señalando elocuentemente la consoladora perspectiva que se ofrece en la España roja.

La Legión francesa protesta del bombardeo de buques del control

Casablanca.—El capitán Manzagil, comandante de la Bandera francesa de la Legión, ha visitado a los representantes diplomáticos de Alemania e Italia, en nombre de la Legión francesa y de los Nacionalistas, para hacerles expresión de su protesta contra el atentado que aviones rojos cometieron en buques de aquellas naciones durante su estancia en las Baleares.

El ministro de la Guerra de Alemania irá a Hungría a fines de este mes

Berlín.—El ministro de la Guerra del Reich realizará su viaje a Hungría a últimos del corriente mes. El mariscal von Blomberg va a Budapest a entrevistarse con el general Roeder, ministro de la Guerra de Hungría, que hace poco hizo un viaje a Berlín.

El Gobierno inglés prohíbe la exportación de gases tóxicos

Londres, 9 (madrugada).—Por determinación del Consejo de la Corona, será prohibida la exportación a puertos extranjeros, a partir del próximo martes, de gases tóxicos. Sólo se exceptúa el caso de que haya sido conseguido un permiso especial. La prohibición comprende 21 gases diferentes. Otro decreto prohíbe, a partir del 1 de julio, la importación de armas, gas y municiones tóxicas, así como amortiguadores para armas de fuego.

Italia bate 4 nuevos records de aviación

Roma.—Un hidroavión trimotor militar, pilotado por Mario Stopani y Carlos Toneti, a los que acompañaban el radiotelegrafista Amadeo Suriano y el mecánico Guiglielmo Randioli, ha conquistado hoy cuatro records internacionales.

Record de velocidad con una carga de 1.000 kilogramos y a una velocidad de 1.000 kilómetros por hora. Record de velocidad con una carga de 500 kgms. y a la misma velocidad y records de circuito cerrado para hidroavión, con un recorrido de 5.200.

Los tres primeros records han sido batidos a una velocidad de 308 kms. 244 por hora.

El record de velocidad sin carga pertenecía a Francia, así como el record de distancia; en cuanto a los otros dos records, es esta la primera vez que se intenta realizarlos.

Con estas nuevas victorias, la aviación italiana ha conseguido 46 records internacionales.

El aparato «Canzi Z 506» es un trimotor construido en serie y equipado con motores «Alfa Romeo».

Durante todo el vuelo, la tripulación se ha mantenido en contacto con el ministerio de la Aeronáutica por medio de la radio.

Las cajas de ahorro

Se ha reunido en Burgos la Comisión Ejecutiva de la Confederación Española de Cajas de Ahorro que, desde el primer momento, se adhirió al movimiento salvador, realizando las Cajas una labor patriótica del mayor interés.

La Comisión acordó intensificar los trabajos benéficos sociales de las Cajas y el apoyo al sostenimiento del crédito público, felicitándose de que el pequeño ahorro pruebe su confianza absoluta al movimiento nacional, como lo acredita el aumento en los saldos de imposiciones correspondientes a 1.936 y a lo que va del presente año.

Se acordó celebrar en Burgos en la primera quincena de julio próximo la Asamblea General de 1937, a la que ha ofrecido asistir y prestar su apoyo el Presidente de la Comisión de Trabajo de la Junta Técnica del Estado. Concurrirán a la misma todas las Cajas de la zona liberada.

Se acordó, asimismo, publicar una revista, órgano de la Confederación, que solemnice, dando publicidad periódica a cuanto interese al ahorro español, el primer año triunfal de la España Nacional.

Se ratificó el acuerdo de ofrecer la ayuda de las Cajas a la Junta Nacional Antituberculosa, ya que las Instituciones confederadas vienen de antiguo sosteniendo obras modelo de asistencia antituberculosa, dispensarios, Gotas de leche, guarderías infantiles, casas económicas, etc., y quieren intensificar, cooperando con el nuevo Estado, su labor en este sentido.

Continuando la brillante recaudación de oro que para el Tesoro Nacional realizan las Cajas, entregó el representante de la de Salamanca que asistió a la Junta, una importante cantidad, y el de la de Zaragoza, una nueva cantidad, que eleva a 333 kilos de oro, lo que por medio de su Caja, han dado al Tesoro sus imponentes.

Nroteamérica no quiere hacer el juego a los rojos españoles

Se ha negado a que sean desembarcados en su país 500 niños expatriados a Méjico

Barcelona.—Ha causado sensación en esta capital la noticia de que los Estados Unidos se niegan a admitir en su territorio la entrada de niños españoles enviados por las autoridades marxistas a diversas naciones para excitar los sentimientos humanitarios de las democracias de todo el mundo.

En efecto, en el vapor rojo «Méjico» eran conducidos a los Estados Unidos 500 niños, muchos de ellos arrancados con engaños y hasta violentamente a sus familias, y a los que se hace pasar por «huérfanos» de la guerra española.

Pero al acercarse el vapor a territorio norteamericano, las autoridades hicieron saber a los encargados de la expedición que no autorizaban el desembarco.

En vista de esta prohibición, el «Méjico» varió de rumbo y se dirigió a Veracruz, donde tiene la seguridad de que ha de ser atendida su infantil carga.

Casa Díaz
La mejor en flambres
TOLEDO

Duelo en Cuba por la muerte del general Mola

Habana.—Ha causado general emoción la trágica muerte del glorioso general Mola.

Los periódicos lanzaron ediciones especiales con la trágica nueva.

Muchas casas de españoles lucen colgaduras negras.

Los periódicos recuerdan, como motivo de triste suceso, que el general Mola, a quien reputan como uno de los estrategas más ilustres de su tiempo, nació en Cuba,

Sentimiento en Costa Rica

San José.—En toda Costa Rica ha causado enorme emoción la muerte del ilustre general Mola.

Las radios hicieron emisiones especiales para transmitir la noticia, dando estensas biografías del insigne español.

Los españoles de Costa Rica organizarán actos colectivos en honor y recuerdo del heroico Caudillo.

Ha llegado a Vitoria el nuevo jefe del Ejército del Norte

Vitoria.—Esta mañana ha llegado a Vitoria el nuevo general jefe del Ejército del Norte, nombrado por el Generalísimo para sustituir al llorado e ilustre general Mola.

El nuevo jefe de los Cuerpos de Ejército del Cantábrico, general Dávila tan pronto como llegó a nuestra ciudad ha pasado con su Estado Mayor a las oficinas que fueron del general Mola, para seguir dirigiendo la marcha triunfal de las operaciones por aquél iniciadas para la pronta reconquista de Bilbao.

También ha venido a nuestra capital, siendo unas horas huésped de los vitorianos, el general Millán Astray, procedente de Pamplona, donde fué con la misión especial de presidir el sepelio del general Mola en representación del jefe del Estado.

Cosecheros y Exportadores de **VINOS FINOS**
E. & J. Sánchez-Cosío, Ltda.
PUERTO DE SANTA MARIA

Una manifestación anticomunista en Londres

Londres.—Como réplica de los sensatos ingleses a la manifestación comunista que irrumpió violentamente en la Cámara de los Comunes para solicitar el apoyo decidido de Inglaterra a los bolcheviques valencianos, se formó una gran manifestación que portaba grandes carteles que decían:

«Queremos la paz. No queremos guerra».

Los manifestantes se dirigieron a la Cámara de los Comunes no obstante los esfuerzos de la policía para impedirlo, y allí solicitaron la presencia de los diputados para hacerles entrega de una nota explicativa de sus deseos. Varios diputados se presentaron ante la multitud y se hicieron cargo de las manifestaciones que se les hacía.

Después la manifestación se disolvió pacíficamente, sin que ocurriera el menor incidente.

Palomino y Vergara

Vinos y Coñac

JEREZ

El gobierno rojo ha disuelto los cuerpos de investigación de fronteras para evitar las muchas evasiones.

Es curioso. Lo que ocurre en la zona roja, en el asunto de evasiones, se parece al juego infantil del «escondite», con la particularidad de que todos quieren ser escondidos y buscadores a un tiempo.

Con objeto de evitar evasiones, la cuadrilla de intelectuales de perra gorda, que es el gobierno valenciano, organizó un cuerpo de investigación de fronteras. A los pocos días los investigadores habían desaparecido. Y reían de su hazaña al otro lado de la joroba de los Pirineos. Se buscaron hombres de confianza. Aquello no sucedería más. Y a la semana, los nuevos guardas fronterizos eran unos evadidos más.

Los intelectuales se miraron consternados. Era preciso buscar una solución. Pero definitiva, insuperable, digna del cerebro de los gobernantes. Uno de ellos, cualquiera, se dió un golpe de frente.

—¡Ya está! ¿No es el cuerpo de investigación el que se fuga? Pues si lo suprimimos se acabaron las evasiones.

Aquella noche durmieron todos como si hubieran descubierto el río Tajo.

ULTIMA HORA

Después de conferenciar con Hitler acerca del control, el embajador alemán en Inglaterra regresa a Londres

Los bombardeos de Madrid son nuestra represalia por las salvajadas de los rojos



Sevilla (12 noche).—El general Queipo de Llano comenzó su charla de hoy diciendo:

Una radio de Barcelona da cuenta de que la Policía se ha incautado del convento donde se habían establecido las milicias del P.O.U.M., deteniendo a unos cuantos que allí se alojaban.

Un periódico francés refiere que el jefe anarquista Darclé fué fusilado hace unos días.

Otra radio confirma la muerte del tristemente célebre Ramón Rosique, criminal jefe anarquista, que fué muerto a manos de la Generalidad y de los rusos. También se afirma que el alcalde de Llívia ha desaparecido. Ha sido suspendida «La Batalla», órgano del P.O.U.M.

Lueven las noticias referentes al estado anárquico de Cataluña, donde muchos de los crímenes cometidos lo fueron por agentes de la autoridad.

Un redactor de cierto diario francés ha podido hablar con un canónigo de Barcelona, que logró escapar después de permanecer escondido largo tiempo. También habló con el redactor jefe de «La Veu de Cataluña», señor Brunet, que pudo cruzar la frontera tras diez meses de voluntaria reclusión.

Ambos le contaron que la F. A. I. tiene en Barcelona mucho más poder y arraigo que los marxistas. Actualmente tiene un formidable armamento, a base de tanques, ametralladoras, fusiles ametralladoras, y cuenta con representaciones en todos los servicios públicos de Barcelona.

El canónigo estaba muy decaído por haber sido fusilados el prelado y el 75 por 100 de los sacerdotes de la diócesis.

En Lérida, al reintegrarse al frente uno de los batallones que fueron llamados para sofocar la rebelión anarquista, comprobó que la catedral de Lérida seguía en pie y la prendieron fuego. Quisieron hacer igual con la cárcel, pero el jefe de Orden público les hizo desistir de esto, entregándoles, a cambio, 22 sacerdotes que estaban presos desde el 19 de julio, los cuales fueron fusilados en la plaza pública.

Radio Lisboa refiere que en Madrid han sido fusilados 320 anarquistas por haber atacado a la fuerza pública durante los últimos meses.

Y Miaja ha dicho a los periodistas que tiene órdenes de hacer una completa limpieza de la retaguardia, y que la hará, haciendo desaparecer a cuantos sean contrarios al Gobierno rojo.

Otra radio cuenta que en Almería se ha producido otra sublevación anarquista, habiendo salido tropas de Valencia con orden de sofozar la revuelta a sangre y fuego.

Los crímenes de Levante

En Levante continúa la racha de crímenes, aunque con menos ostentación e intensidad. En una carta me dicen que en Alicante, al principio, daban el «paseito» a las personas de orden, ejecutándolas en cierto paseo público, donde los cadáveres quedaban insepultos largo tiempo; pero después vienen llevando a las víctimas a un profundo pozo de Santa Paz, y allí los echan con una paletada de cal en el rostro para desfigurar las facciones.

En esta última semana han pasado la frontera francesa 229 voluntarios y cantidades enormes de gasolina, «chassis» y autos de todas clases, ambulancias, etc. En Marsella hay dos vapores dispuestos a cargar barras de cobre.

A América han pedido 500 camiones, y si no hubiera tropezado con una mina, el «Ciudad de Barcelona» se hubiera llevado de Marsella 1.100 cajas de caretas anti-gas, 400 cajas de espoletas y una gran cantidad de material.

Las radios rojas insisten en comentar el bombardeo del «Deutschland», a pesar de la repulsa que por ello han recibido en el mundo entero. Indalecio pretende rebatir la afirmación alemana de que el barco fué atacado por aviones y pilotos rusos. Pero tenemos pruebas de que esto es verdad.

Después el general refuta la versión de Radio Jaén sobre la palizada a los rojos en el sector de Peñarroya, así como otras falsas especias de los rojos.

Ahora andan locos—sigue diciendo—con los bombardeos de Madrid, que son simplemente la represalia que ejercemos cuando nos bombardean un hospital o hacen otra salvajada como en el caso del «Deutschland», pero llamando el motivo del bombardeo.

Hoy, entre los grandes daños que dicen le hemos causado, figuran los sufridos por el Congreso y el Palacio de Comunicaciones.

Hoy ha sido el día más tranquilo de esta temporada. En el Norte, desde Burgos al Cantabrico, hay terribles tormentas y lluvias torrenciales. Dios quiere probar nuestra paciencia. Y es preciso conformarse con su voluntad, esperando que la salida del sol nos devuelva la alegría.

El general dijo luego que había impuesto una multa de 2 000 pesetas a un patrono, por infracción de las bases de trabajo, y leyó las relaciones de donativos.

Entre ellos figuran los de pijamas, camisas y otras prendas para los heridos, confeccionadas por las señoras de la colonia alemana.

La suscripción local para el «España» se eleva a 1.334.000 pesetas.

para entrevistarse con Eden

Berlín, 10 (madrugada).—Se sabe de fuente bien informada que el embajador de Alemania en Londres salió ayer para la capital inglesa. Durante su estancia en Alemania, von Ribbentrop celebró una conferencia con el führer-canciller. La entrevista versó principalmente sobre el nuevo sistema de control.

A su llegada a Londres, conferenciará con Mr. Eden, con quien hoy debe entrevistarse.

El punto de vista de Alemania e Italia sobre el control, que von Ribbentrop expondrá a Eden, es ya esencialmente bien conocido a través de los comentarios de la Prensa alemana e italiana.

La observación del eclipse total de sol en Norteamérica

Nueva York, 10 (madrugada).—Los periódicos dicen que el eclipse total de sol de ayer permitió hacer observaciones muy provechosas. Se trata del eclipse de mayor duración registrado desde hace 1.200 años. Duró siete minutos y dos segundos. El aviador militar americano, comandante Stwers, encargado de obtener fotografías, alcanzó una altura de 8.000 metros por encima de los Andes.

Los dueños de hoteles y restaurantes de París declaran que no pueden aceptar la semana de 40 horas

París, 10 (madrugada).—Los propietarios de hoteles y restaurantes han declarado que el decreto firmado ayer sobre introducción de la semana de 40 horas en la industria hotelera no puede ser cumplido. Numerosos propietarios de hoteles y restaurantes se serán obligados al cierre de sus industrias.

La Prensa alemana pide que se eviten nuevas intervenciones de Moscú, que estorben el control

Berlín, 10 (madrugada).—Algunos periódicos comentan las comunicaciones inglesas sobre el resultado provisional de las conversaciones referentes a las garantías de seguridad para los navíos de guerra.

El «Berliner Lokal Anzeiger» escribe: «Todavía no está definitivamente fijado en qué punto se realizará el acuerdo. Alemania e Italia insisten en el derecho de legítima defensa en caso de agresiones; es decir, en el derecho de represalia, a fin de impedir en el futuro nuevos incidentes. Si el acuerdo realizado entre las potencias concinca con las reivindicaciones alemanas, y si es aprobado por las dos partes en lucha en España, entonces debe considerarse la posibilidad de que el Reich reanude sus trabajos en el Comité de Londres. Debe impedirse que Moscú intervenga con nuevas propuestas para anular así las garantías concedidas a los navíos alemanes e italianos; pero, hasta entonces, es necesario demostrar paciencia».

El presidente Roosevelt pide al Parlamento dos créditos para reforzar la Marina mercante

Washington, 10 (madrugada).—El presidente Roosevelt ha declarado a los periodistas que había sometido al Congreso la petición de un crédito inmediato de 10 millones de dólares y otro de 150 para reforzar la Marina mercante americana.

Huelga general en el puerto de Argel.—Los traficantes realizan los trabajos de descarga

Argel, 10 (madrugada).—Una huelga parcial del personal del muelle se convirtió en huelga general de los obreros del puerto. A fin de asegurar los trabajos, absolutamente necesarios, los negociantes e importadores decidieron encargarse ellos mismos de los trabajos de descarga. La Policía, temiendo desórdenes, ocupó los muelles.

Hoy comienzan en Londres las conversaciones definitivas para el nuevo sistema de control

Londres, 10 (madrugada).—Los periódicos informan que las conversaciones definitivas sobre la propuesta inglesa referente al control comenzarán hoy. En Londres se espera que ellas darán como resultado en breve espacio de tiempo un acuerdo entre las cuatro potencias.

El «Daily Herald» declara que la próxima base consistirá en la institución de un Comité de embajadores, formado por Eden y los embajadores alemán, francés e italiano, que se encargarán de reducir las propuestas británicas a una fórmula común aceptable.

Parece haberse realizado desde ahora un acuerdo sobre todos los puntos en litigio.

Saje de Gibraltar una primera expedición de 200 refugiados españoles

Londres, 10 (madrugada).—El «Daily Telegraph» publica informes de Gibraltar, según los cuales las autoridades británicas efectuaron un primer transporte de 200 refugiados españoles, que embarcaron en el buque-hospital «Maim». Como se sabe, Gibraltar estaba lleno de refugiados españoles.

Según la Prensa italiana, Inglaterra ha reconocido a los nacionales como parte beligerante

Milán, 10 (madrugada).—Los periódicos de Italia septentrional registran con satisfacción las informaciones que afirman el acuerdo realizado en principio en Londres sobre la cuestión española.

La «Stampa», de Turín, dice que, gracias a la política común germano-italiana, fué posible entenderse e impedir que en el futuro se registren acontecimientos irreparables.

Añade que el régimen fascista observa que Londres tuvo que reconocer a los nacionales la calidad de parte beligerante, lo que hasta aquí nunca se había podido esperar.

Accidente a un avión militar francés de Casablanca

París, 10 (madrugada).—Un avión militar de la base de Casablanca cayó ayer violentamente a tierra.

El piloto resultó muerto y el observador gravemente herido. El accidente fué originado por la densa neblina.

Ayer terminó la huelga petrolífera en Méjico

Méjico, 10 (madrugada).—Los sindicatos obreros de la industria petrolífera decidieron dar por terminada la huelga ayer tarde.

Los obreros voluntarios de las fábricas yanquis de acero forman un Sindicato independiente

Nueva York, 10 (madrugada).—Los Sindicatos huelguistas del movimiento Lewis procuran aterrorizar cada vez más a los voluntarios del trabajo. Los huelguistas intentaron penetrar en las fábricas de acero; pero la policía desarmó a una gran parte de ellos. Los voluntarios, siguiendo el ejemplo de los obreros de las fábricas, formaron un Sindicato independiente. Las direcciones de las fábricas han manifestado que el nuevo Sindicato cuenta ya con el 73 por 100 de los obreros.